

# **Bati Komsos Koramil 0811/16 Singgahan Tuban Berikan Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa OSIS SMK Negeri I Singgahan**

**Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID**

Nov 15, 2023 - 12:37



TUBAN, – Bati Komsos Serma Bambang Kartiko dan Sertu Roy Pandu M. M Babinsa Desa Lajo Kidul Koramil 16 Singgahan Kodim 0811 Tuban melaksanakan Kegiatan Pelatihan Dasar Kepemimpinan Siswa (LDKS) OSIS dan Materi Wawasan kebangsaan Kepada siswa-siswi di ruang pertemuan SMK Negeri I Singgahan Kecamatan Singgahan Kabupaten Tuban, Rabu (15/11/2023).



Dalam pemberian pelatihan dasar kepemimpinan Siswa OSIS, rangkaian kegiatan meliputi Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa, pembekalan wawasan Kebangsaan serta Latihan Pelaksanaan Baris Berbaris yang dilakukan secara teori dan praktek di lapangan.

Serma Bambang Kartiko Bati Komsos Koramil 16 Singgahan menyampaikan bahwa kegiatan siswa ini merupakan bagian dari generasi muda penerus cita-cita bangsa dengan memberikan pendidikan terbaik dalam rangka menyiapkan calon pemimpin yang tangguh dan tahan uji untuk menuju masa depan yang gemilang sehingga mampu menjadi tonggak kemajuan bangsa Indonesia.

“LDKS merupakan tahap pertama yang harus dilalui oleh para siswa dan siswi sebelum masuk menjadi pengurus OSIS, dimana siswa harus mengikuti terlebih dahulu karena itu adalah syarat utama dalam kepemimpinan OSIS”, Ungkap Serma Bambang Kartiko.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMK Negeri I Singgahan mengatakan bahwa dalam melaksanakan tugas kepemimpinan, diperlukan adanya pembinaan atau latihan dasar untuk para pengurus OSIS agar mereka paham tugas pokok dan tanggung jawab yang diembannya.

“Kegiatan ini tentunya dipandu oleh Bapak Babinsa Koramil 16 Singgahan sebagai pemberi materi yang diajarkan,” ucap Kepala Sekolah SMK Negeri I Singgahan.

“Pemberian materi mencakup peraturan baris berbaris, kemampuan siswa dalam kecakapan mental, mampu berbicara di depan orang banyak, mengeluarkan

pendapat hingga pemikiran mengenai seorang pemimpin yang solid dan bijaksana”, Tutupnya. (Faro)